

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran *Firing line* Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa pada Sub Materi Jaringan pada Tumbuhan di kelas XI IPA SMA Negeri 1 Pancur Batu T.P. 2016/2017”, disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS., M.Sc sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si., Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., dan Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran-saran perbaikan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. sebagai dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama masa perkuliahan. Ucapan terima kasih disampaikan pula kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen dan seluruh staf pegawai Jurusan Biologi serta Fakultas MIPA di Universitas Negeri Medan yang sudah membantu. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala SMA Negeri 1 Pancur Batu, Guru Bidang Studi Biologi, Pihak Humas dan Tata Usaha SMA Negeri 1 Pancur Batu yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Reinhard Sihombing dan ibunda Timala Silaban, yang telah memberikan dukungan moril dan materi kepada penulis. Juga kepada adinda Marangin Sihombing, Debora Sihombing, dan Dermauli Sihombing.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kebaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Januari 2017

Penulis,

Debby Oktoberliana S
NIM 4123141017



THE
Character Building
UNIVERSITY